

DUO SZWABÓ-FLOWERS

Das Duo Szabó-Flowers besteht aus der ungarischen Cellistin Ildiko Szabó und dem australischen Gitarristen Jesse Flowers. Beide sind gefeierte Solisten und verbinden technische Meisterschaft mit empfindlicher Musikalität, um Konzertprogramme zu gestalten, die die reichen Möglichkeiten ihres Ensembles voll ausschöpfen. Ihre ausdrucksstarken und phantasievollen Interpretationen haben die Badische Zeitung dazu veranlasst, zu schreiben: "Mit ausgefeiltem Klang, herausragender Musikalität und Temperament verzauberte das Duo das Publikum".

Nachdem sie sich 2016 beim Deutschen Musikwettbewerb kennengelernt hatten, nahmen sie in der Saison 2017/18 an den Bundesauswahl für junge Künstler teil, was zu 14 Konzerten in ganz Deutschland führte. Seitdem treten sie gemeinsam auf, was zu einem tiefen gemeinsamen musikalischen Verständnis geführt hat.

Eines der besonderen Merkmale ihrer Programme sind ihre einzigartigen Arrangements. Sie haben es sich zur Aufgabe gemacht, kanonischen Kompositionen neues Leben zu geben und verborgene Schätze aus einer Vielzahl von Musikgenres zu entdecken. Sie laden ihr Publikum ein, geliebte Stücke zu erleben und unbekannte Schätze in einem völlig neuen Licht zu entdecken.

Ihr gemeinsames Interesse, musikalische Horizonte zu erweitern, hat sie dazu veranlasst, mit zeitgenössischen Komponisten zusammenzuarbeiten und neue, speziell für ihr Duo geschriebene Werke in Auftrag zu geben und uraufzuführen.